



**ENTREGA, HUMILDAD Y OBEDIENCIA,
TRES CLAVES PARA CUMPLIR
NUESTRO DESTINO**

Entrega, Humildad y Obediencia, Tres Claves Para Cumplir Nuestro Destino

Libro 3, Compilación #07 de publicaciones de LHDD sobre el tema, por el equipo de laclaveaudio.com

(Todos los fragmentos de profecías provienen de Jesús, a menos que se especifique lo contrario.)

Vosotros, Mis amados hijos de David, ¡constituís los oficiales de Mis tropas de elite del Tiempo del Fin! Os he adiestrado Yo mismo. Os he dado a Mi profeta del Fin, vuestro padre David, para que os enseñe, instruya y guíe en Mi camino y os prepare para los días venideros. Perteneceís a la unidad de operaciones especiales de Mi ejército del Fin. A causa de vuestra fe, entrega, sumisión y humildad os he ascendido para que constituyáis Mis tropas selectas. Habéis sido llamados y escogidos, y tenéis una misión especial que cumplir en estos días postreros. ⁽¹⁾

La luz de la verdad que resplandecerá en Mis hijos en la era de la acción de estos Postreros Días será grande, terrible, fuerte, poderosa y sin precedentes desde los albores del tiempo. Todo el mundo verá ese espectáculo sin igual de poder y se maravillará. Quienes lo contemplen comprenderán que habéis andado muchos años conmigo, y sabrán que continuáis andando conmigo y que ciertamente sois Mis llamados y escogidos, Mis ungidos del Tiempo del Fin. Sabrán que me puedo valer de vosotros de ese modo, no por vuestra grandeza, sino por vuestra humildad, obediencia y sumisión a Mí. Sabrán que sois Mis esposas íntimas, que me amáis por encima de todo lo demás, que conocéis Mi corazón y Mi mente y escucháis Mis Palabras vivientes para esta época del Fin. ⁽²⁾

Es el comienzo de la época de la infusión de poder, la época en que deben ocupar su lugar como Mis lumbreras y pastores de los Días Postreros. Tienen por delante una tarea singular. A muy pocos se les ha llamado a lo largo de la historia, no solo a resistir a las fuerzas del Enemigo, sino a atacarlas enérgicamente. Es un elevado llamamiento que va acompañado de grandes exigencias, pero sé que pueden cumplirlo si aceptan lo que Yo sé que más les conviene. ⁽³⁾

Habrà publicidad y reuniones multitudinarias. La noticia se propagará por el mundo. Algunos os haréis famosos y otros tendréis mala fama. Esos milagros tan patentes armarán gran revuelo; no se harán en las sombras. Como es natural, los que opten por echar mano de ese poder comenzarán dando pasos pequeños, pero su fe aumentará. Cuando Yo vea que es el momento indicado, si se mantienen sumisos, humildes y dispuestos, se hará un gran silencio por todas partes, pues muchos incrédulos quedarán sobrecogidos por el poder que verán y se convertirán. ⁽⁴⁾

Los dirigentes del futuro, los campeones de la Tribulación, serán los que se hayan aplicado hoy en día a sus labores, los que hayan perfeccionado su capacidad hoy en día en

combate intenso e implacable contra el Enemigo, los que hoy me hayan seguido de cerca, entregándose con plena sumisión. Con los actos de hoy edificáis el mañana. La medida en que me valga de vosotros y manifieste Mi poder por medio de vosotros estará en proporción directa con la diligencia que manifestéis en vuestra misión actual. Lo que importa es la consagración y sumisión personal. ⁽⁵⁾

(Habla David:) Si siguen sumisos, dispuestos y obedientes a lo que Él les pida cada día, ¡el estallido los impulsará para que hagan obras mayores de las que hiciera ningún profeta de los que los precedieron! Esto es lo que tienen que hacer: vivir día a día, avanzar paso a paso, someterse en una cosa tras otra; una obediencia tras otra, ¡y nuestro gran Obrador de Milagros hará todo lo demás! ⁽⁶⁾

La mayor parte de su ministerio está en camino, a la vuelta de la esquina. ¡Verán que es ilimitado lo que puedo hacer con hombres y mujeres entregados a Mí! ⁽⁷⁾

Estamos en el albor de una nueva era, y os aguardan grandes obras. Preparaos de corazón y de espíritu, porque las grandes obras también exigen mayor sumisión, fe, obediencia y confianza. ⁽⁸⁾

Amo a todos Mis hijos, pero Mis odres nuevos son los que avanzan conmigo hacia el futuro día a día y, por consiguiente, será a través de ellos como pueda obrar y manifestarme. ¿Por qué? Porque se someten a Mí día a día, y como lo hacen ahora lo harán más adelante. ⁽⁹⁾

Muchos de ustedes han aprendido a compartir la carga conmigo; algunos hasta aprendieron a dejarme llevar la parte más grande. Lo que les pido para que se conviertan en los portavoces más grandes que este mundo haya oído y en la época más tenebrosa que el mundo haya enfrentado es que me dejen hacerlo todo. En aquellos tiempos, hasta llevar apenas una porción de la carga estará tan fuera de su alcance que no lo lograrán de ninguna otra forma.

No es fácil para el espíritu humano someterse hasta ese extremo. La naturaleza misma del pecado se resiste a ello; el orgullo de Satanás tiene por objeto impedirles que se sometan; y la mente carnal tiene miedo de soltar lo que puede ver y palpar, porque no lo entiende. ⁽¹⁰⁾

¿Estás dispuesto? Muy bien, haz una pausa. Oí el sí; no quiero oír el pero. Si tienes disposición y sumisión, basta con eso. No te preocupes por lo demás. El resto ya vendrá a su tiempo. Solo te pido disposición. Haz las maletas y ven conmigo. Puedo convertirte en lo que necesite mientras sigamos juntos; no tienes más que decirme que sí. Así de simple. Di que sí, y verás cómo obro el milagro de transformarte en lo que me hace falta para el futuro. ⁽¹¹⁾

Verán a la Familia firmemente plantada como gran testimonio de Mi poder durante la tribulación, e incluso antes. Pero no será coser y cantar. Exigirá una obediencia incondicional a todo lo que les diga que hagan, y para acostumbrarse a ese grado de obediencia tendrán que experimentar momentos en que las respuestas no lleguen cuando lo deseaban. La obtendrán pasando épocas en que se verán obligados a perseverar hasta obtener la victoria aunque se sientan sin fuerzas. Lo conseguirán pasando momentos en que clamen a Mí desde el fondo del alma, diciendo: “No se haga mi voluntad, sino la Tuya”. ⁽¹²⁾

Si has firmado el contrato de la sumisión espiritual -entregármelo todo-, se darán todas las condiciones ideales para que cumplas una función grandiosa y única en Mi maravilloso futuro. ⁽¹³⁾

Sólo los que son humildes, sumisos, vasijas a Mi disposición, resultan útiles para la tarea que deseo realizar con ellos.

Los mansos y humildes, los que dependen de Mí, los que oyen Mi voz y cumplen hasta Mi más mínimo deseo, cada una de Mis Palabras y Mis pensamientos, esos son los que me resultarán útiles en los días venideros. Mas ¿quiénes serán ellos? Serán los que sigan el camino que les pongo delante, el que lleva a la humildad, a la sumisión, la mansedumbre y el amor. Ve, pues, y haz lo humilde, lo modesto, lo manso, para que en los días venideros pueda exaltarte en gran manera. ⁽¹⁴⁾

Todo se reduce al nivel de entrega de cada uno. si holgazaneas y no te entregas de lleno, no podrás contar con que tu preparación y utilidad para Mí en el Tiempo del Fin sean las mayores. Por otro lado, si haces lo mejor que puedes con lo que tienes, manifestando fe, sumisión y obediencia, podrás contar con grandes cosas cuando llegue la Tribulación. Podrás contar con que me valga de toda tu preparación, y serás un gran líder en el Tiempo del Fin. ⁽¹⁵⁾

Ya sea que estéis preparados o no, el momento llegará, y pronto. Procuro prepararos, mas vuestra preparación depende de vosotros, de vuestra disposición, de vuestra receptividad, de vuestra sumisión y vuestro deseo de las cosas del Espíritu. Así como el soldado se adiestra en el arte de la guerra, también vosotros debéis adiestraros en el empleo de Mis armas del Espíritu. Debéis aprender a fortaleceros en Mi Espíritu. Ahora os examino a fin de poner a prueba vuestro temple, para que a la hora de esas pruebas podáis estar firmes.

Los que no os preparéis seréis como las vírgenes que no tuvieron aceite, o como quien no hace más que dejarse llevar en época de paz, sin discernir las señales de los tiempos y sin prepararse; de repente os sobrevendrá el día. Entonces diréis: «Ahora debo hacer portentos. Ahora debo hacer las cosas que se me han mandado.» Mas no podréis hacerlas con el mismo poder del Espíritu que quienes se hayan preparado, quienes hayan acudido a Mí diligentemente, se hayan llenado de Mi Palabra, se dejen guiar por Mi Espíritu, pongan los ojos en Mí en todo lo que hagan, se hayan apartado para Mí en Espíritu, se

hayan entregado y hayan sido obedientes. ⁽¹⁶⁾

(Habla un cátaro:) Estamos en la sala de estrategias con Jesús y con David, planificando las grandes batallas futuras. Conocemos las batallas y las decisiones que tendréis que afrontar. Conocemos los peligros y las tentaciones. ¡Pero también sabemos de las grandes victorias que os esperan y de las grandes hazañas que obraréis si tan sólo clamáis a Jesús pidiendo fuerzas, poder y ungimiento! Basta con que os postréis ante Él y os sometáis por completo en mente, cuerpo y espíritu dejando que Sus Palabras y las Palabras de David os laven y limpien de las contaminaciones y corrupciones del Sistema, de su suciedad, su inmundicia y sus caminos malos. ⁽¹⁷⁾

Si deseáis ver los milagros que he prometido, si queréis convertir os en las vasijas con las que pueda verter Mi poder, debéis comenzar ya mismo buscándome y no teniendo voluntad propia. De lo contrario, ¿cómo voy a verter con una vasija sobre la que no tenga pleno dominio?

Por eso os he recalcado que tenéis que depender enteramente de Mí y someteros de lleno a Mí. Solo los que me hayan entregado todo su ser, los que hayan descubierto la fuerza de la debilidad y dependan tanto de Mí que no puedan hacer nada sin recibir Mi confirmación serán capaces de hacer esas obras mayores. ⁽¹⁸⁾

Prestad atención a Mis susurros y obedeced, y Yo haré lo demás. Yo abriré camino. Abriré puertas. Sanaré. Resucitaré a los muertos. Haré salir fuego de vuestra boca. Os libraré de vuestros captores. ¡Y muchísimo más! No hay imposibles, pues tenéis poder. La parte que os corresponde es buscarme con fervor, tener una actitud abierta, flexible y plenamente sumisa a Mí y escuchar Mi voz. Cuando hayáis averiguado a ciencia cierta Mi voluntad, os bastará con obedecer; Yo me encargaré de lo demás.

La clave de acceso es escuchar y obedecer. Haced lo que os diga. Os daré instrucciones mientras pasáis tiempo conmigo en el lecho de amor, mientras reposamos el uno en los brazos del otro experimentando ardiente amor y pasión, cuando os hable al oído en la brisa de la tarde mientras paseamos juntos por el jardín de vuestro corazón, cuando os levantéis temprano y alcéis vuestros ojos a los montes, cuando guardéis silencio en vuestro lecho y meditéis en comunión conmigo, cuando vuestro corazón recuerde Mis cánticos en la noche, cuando oigáis el rugido del viento impetuoso, mientras Mi misericordia os acompaña durante el día, o si estáis en el fragor de la batalla, cuando acudáis a Mí con afán. En esos momentos os daré instrucciones. Bastará con que obedezcáis, avancéis y hagáis lo que os haya dicho. ⁽¹⁹⁾

El Enemigo no detesta únicamente que me sirvan hoy en día. Aborrece el servicio que me prestarán en el futuro. Sabe en qué se convertirán, ¡que en los días venideros se convertirán en generadores de poder del Tiempo del Fin a medida que sigan sometiéndose y fortaleciéndose en Mí y en Mi Palabra!

El Enemigo teme el futuro más que el presente. Sabe que a medida que se acercan

más a Mí, me obedecen más, viven más inmersos en la Palabra y dejan que Mi Palabra viva en ustedes se van haciendo más poderosos espiritualmente, por lo que puedo valerme más de ustedes. Y cuando llegue el Fin, cuando Mis discípulos estén altamente capacitados, hayan adquirido gran preparación de corazón, mente y espíritu y sean expertos en el empleo de las nuevas armas, serán una amenaza imponente y arrolladora para él. ⁽²⁰⁾

Cada uno de ustedes determina con sus decisiones cómo serán su presente y su futuro. Su vida y su servicio serán tan bienaventurados, completos, felices y satisfactorios como ustedes quieran, según decidan someterse a Mi voluntad para ustedes y obedecerla. La vida de cada uno de ustedes puede resplandecer para Mi gloria de una forma que no han experimentado nunca, si la canalizan como quiero y me la entregan a Mí. ⁽²¹⁾

Conforme Mis hijos se quiten de en medio y se conviertan en Mis vasijas sumisas, conforme se conviertan en mejores conductos para encauzar Mi poder, los resultados serán sorprendentes. Conforme dejen crecer su fe en Mis Palabras y sigan rechazando el oropel de este mundo, vistiéndose de Mi mente, no habrá nada que los detenga. ⁽²²⁾

Cuanto mayor sea vuestra fe, en mayor medida podré verter Mi poder. Cuanto más estrecho sea nuestro vínculo, más real seré para vosotros. Cuanto mayor sea vuestra debilidad, mayores serán Mis fuerzas al manifestarse a través de vosotros. Para eso os he estado preparando desde los albores del tiempo. Este es el destino de los que habéis alcanzado los fines de los tiempos.

Tomaos en serio estas palabras, y no menosprecies vuestra primogenitura. Mirad más allá de los confines de la carne y sus débiles limitaciones, y ved Mi poder. Vosotros no sois más que los conductos, los cauces, las vasijas mediante las que puedo verter Mi poder. Y cuanto más puro sea el metal del conducto, más rápido y con mayor facilidad podrá transmitirse el poder. Sed, pues, conductos de Mi poder. Dejadme vivir en vosotros y dominaros por completo. Veréis cosas con las que solo soñasteis: visiones, vislumbres de Mi esfera celestial y manifestaciones de Mi poder. Todo ello está a vuestra disposición si os sometéis a Mí, aceptáis Mi llamamiento para vuestra vida y tenéis la fe de un pequeñín. ⁽²³⁾

1. Las ventajas de estar en la Familia #3172:222
2. Acción por Medio de la Oración #3340:77
3. El arte de la guerra, 7ª parte #3626:214
4. Lo que nos deparará el futuro, 1ª parte #3349:50
5. Temas de interés, 6ª parte #3342:105,106
6. Feliz aniversario de la Familia de 2002 #3383:22
7. Un futuro magnífico! #3624:145
8. Actualidad mundial, nº9 #3278:28
9. El arte de la guerra, 5ª parte #3578:87
10. Reposar en el Señor, 1ª parte #3621-1:58, 59
11. Preparativos personales: vitaminas #3656d:65
12. Fe: Ahora y para siempre #3699:64, 65
13. Preparativos personales: vitaminas #3656d:80
14. ¡Profecías sobre el orgullo y la humildad! #3043:53, 54
15. Temas de interés, 6ª parte #3342:108
16. ¿En Que Momentos Vivimos? #3027:5, 10
17. ¡Súplica de los cataros! #3259:78
18. Más Explicaciones Sobre Las Llaves #3357:72,73
19. Más Explicaciones Sobre Las Llaves #3357:56, 57
20. ¿Quieres ser discípulo? #3458:62, 64

21. La renovación: panorama general #3489:175
22. ¡Promesas para el futuro! #3573:68
23. Más Explicaciones Sobre las Llaves 4ª Parte #3357:81, 82